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Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen 

 
 

Apotheken-Problem gelöst 
Konzept zur Medikamenten-Versorgung wird umgesetzt 
  

KW48-Bild-1 
Bildunterschrift: 
Sie stimmten im Rathaus das Versorgungskonzept ab, v.l.n.r.: Dr. Ralf Kolb, Erster Beigeordneter 
Peter Wendling, Ortsbürgermeister Frank Kalkofen, Apotheker Joachim Palm, Apothekerin Christina 
Peres und Beigeordnete Lene Lewentz. 

  
Nachdem klar war, dass die Apotheke definitiv schließt, wurden die Alternativen 
geprüft und schnellstens in die Wege geleitet. Plan A zur Erhaltung des Apotheken-
Standortes scheiterte leider. Plan B von Dr. Ralf Kolb, die Bestellung der Medikamente 
aus seiner Arzt-Praxis vorzunehmen, wurde abgelehnt unter Hinweis auf 
Gerichtsurteile, dass dies ausschließlich Apotheken vorbehalten ist. Bereits vor 
Wochen hatte Ortsbürgermeister Frank Kalkofen vorausschauend Plan C in die Wege 
geleitet und stand mit Apotheker Joachim Palm aus Koblenz in Kontakt, um die 
Medikamenten-Versorgung für unsere Gemeinde und die nähere Umgebung 
sicherzustellen. Er hatte hier bereits im Kopf, dass es doch möglich sein muss, im 
Rathaus ein „Lese-Gerät“ aufzustellen, um die über die Krankenkassenkarten 
erforderliche Bestellung von Medikamenten aufgeben zu können. So wird es auch jetzt 
kommen und alle Beteiligten waren sich im Rathaus schnell einig. 
  
Apotheker Joachim Palm und seine Tochter Christina Peres haben bereits einen 
Terminal für das Rathaus bestellt, welcher direkt mit der Apotheke in Koblenz vernetzt 
ist. Die Mitbürgerinnen und Mitbürger können jetzt nach dem Arzt-Besuch bei Dr. Ralf 
Kolb ins nahe liegende Rathaus gehen und ihre Krankenkassenkarte in das Terminal 
stecken. Eine Auswahl zur Abholung der Medikamente im Rathaus oder eine Lieferung 
nach Hause kann ausgewählt und noch weitere Apotheken-Produkte ausgewählt und 
bestellt werden. Die Dreier-Beziehung zwischen Patient, Arzt und Apotheke erfordert 
gegenseitiges Vertrauen und mit der Gemeinde als Schnittstelle in einer öffentlichen 
Einrichtung stellt dieses Vertrauensverhältnis sicher, zumal auch Service und 
Erreichbarkeit wichtig ist und das Rathaus 6 Tage in der Woche geöffnet hat. Bei einer 
Bestellung bis 14.00 Uhr erfolgt die Lieferung schon am gleichen Tag, bei eiligen Fällen 
auch sofort. Apotheker Palm wird das erforderliche Personal zur Auslieferung 
einstellen. Bis das Terminal geliefert und aufgestellt wird können ab sofort auch 
Aufträge per App, Scan, Mail oder telefonisch an die Apotheke in Koblenz veranlasst 
werden. Das Rathaus-Personal bekommt eine Einweisung in diesen Terminal, um 
hilfesuchenden älteren Menschen bei der Bestellung entsprechend helfen zu können.  
  
Die Apotheker Joachim Palm und Christine Peres freuen sich auf eine gute 
vertrauensvolle Zusammenarbeit in unserer Gemeinde und stellen auch klar: „Das wird 
kein starres Konzept sein und sich bei Bedarf stetig weiterentwickeln zum Wohle der 
Bevölkerung. Dr. Ralf Kolb freut sich über dieses Versorgungskonzept: „Perfekt, 
besser geht’s nicht!“ Und Ortsbürgermeister Frank Kalkofen zu diesem Thema 
abschließend: „Ältere Menschen, Menschen mit Behinderung, Menschen, die nicht 



mobil sind, alle diese Mitbürgerinnen und Mitbürger dürfen bei der ganzen 
Digitalisierung, so wichtig sie auch ist, nicht auf der Strecke bleiben!“ 
  
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Vereine und Gemeinde legten die Termine für 2025 fest 
Veranstaltungskalender für Kamp-Bornhofen steht 
 
Am vorletzten Mittwoch haben die Vertreter der örtlichen Vereine gemeinsam mit der 
Gemeinde die Veranstaltungstermine für 2025 abgestimmt. Der 
Veranstaltungskalender 2025 wird nachfolgend abgedruckt mit dem Hinweis, dass bei 
evtl. Änderungen oder Ergänzungen bitte zeitnah eine Information an den 
Ortsbürgermeister erfolgt – vielen Dank! 
 
Anlage: Datei „Kalender 2025 MB“ 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

1075-Jahr-Feier der Gemeinde im nächsten 
Schöne Jubiläumsartikel können bestellt werden 
 
Die Gemeinde bereitet sich auf die 1075-Jahr-Feier in 2025 vor und hat mittlerweile 
einige Ideen gesammelt und weiterentwickelt, welche Artikel der Bevölkerung im 
Rahmen dieses Gemeindejubiläums angeboten werden können. Um bereits frühzeitig 
den Bedarf ermitteln zu können wird nachfolgend ein Bestellformular zur weiteren 
Verwendung abgedruckt. Alle Interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürger können bei 
Bedarf diesen Vordruck ausgefüllt und unterschrieben, nach Möglichkeit bis zum 
Jahresende, abgeben. Hierbei erfolgt dann gerne nochmals der Hinweis, dass weitere 
Freiwillige, die sich im Gremium der Gemeinde für dieses Event einbringen wollen, 
herzlich willkommen sind. 
 
Hier Datei „MB-OG-48-Bestellformular-1075-Jahre“ einfügen 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Adventskalenderfenster in der Gemeinde 
Schöne Aktion aus der Bevölkerung wird fortgesetzt 
 
Auch in diesem Jahr starten am 1. Dezember wieder die Adventskalenderfenster, die 
bis Heiligabend in der Gemeinde verteilt angesehen werden können. Ein herzliches 
Dankeschön geht an dieser Stelle an Mitbürgerin Sabrina Gras, die diese tolle Aktion 
jedes Jahr in der Gemeinde vorbereitet. 
 
Hier Datei „MB-OG-48-Adventskalenderfenster“ einfügen 



 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Neues Ratsmitglied verpflichtet 
Ausschüsse gebildet und Ausschussmitglieder gewählt 
 
Zu Beginn der jüngsten Sitzung des Gemeinderates verpflichtete Ortsbürgermeister 
Frank Kalkofen Andrea Weinand per Handschlag als neues Ratsmitglied. Sie ist für 
Hubert Möschen nachgerückt, der auf eigenen Wunsch aus dem Gemeinderat 
ausgeschieden ist. Danach wählte der Gemeinderat in offener Abstimmung folgende 
Mitglieder/Stellvertreter in den Gemeindeausschuss: Felix Gras/Theres heilscher, 
Sadia Ibrahim/Markus Bausch, Jürgen Dedekind/Contanze Gras, Kjell 
Querbach/Dominik Vogt, Franz Schlaghecken/Andrea Weinand und Jannik 
Morkramer/Peter Gablonsky. Dem Rechnungsprüfungsausschuss gehören an: Theres 
Heilscher/Felix Gras, Uwe Vogt/Norbert Gras und Erwin Klös/Hartmut Hülser. 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Auftragsvergabe einstimmig beschlossen 
Südlicher Bahnhofsbereich wird neu gestaltet 
 
Erfreut gab Ortsbürgermeister Frank Kalkofen das Ergebnis der Submission bekannt. 
So haben die Gemeinde bei kalkulierten Kosten von 265.000 € und einem 
Submissionsergebnis von 261.832,53 € quasi eine Punktlandung erzielt. Die 
Gesamtkosten für dieses Projekt betragen 345.032,54 €, der Zuschuss beträgt 
274.471,23 € und somit der Gemeindeanteil 70.561,31 €. 
 
Der Auftrag zum Ausbau des südlichen Bahnhofsvorplatzes wurde an die Firma 
GroTec Tiefbau GmbH aus Neuwied gemäß dem Angebot vom 29.10.2024 zu einem 
Gesamtbetrag in Höhe von 261.832,53 € incl. MwSt. erteilt. Der Auftrag zur 
Durchführung der Beweissicherung an den angrenzenden drei Gebäuden um den 
südlichen Bahnhofsvorpatz wurde an das Büro Osser aus Nastätten zum 
Angebotspreis in Höhe von 630 € incl. MwSt. erteilt. Außerdem beschloss der 
Ortsgemeinderat, die Haufwerksbeprobung des Bodenaushubs vom Büro Immig & 
Viehmann über den bereits vorhandenen Auftrag durchführen zu lassen. Der 
Gemeinderat beschloss diese Auftragsvergaben absolut einstimmig! 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Auftragsvergabe zur Planung geht an Roland Koch 
Umbaus der Leichenhalle wird jetzt vorbereitet 
 



Ebenfalls einstimmig beschloss der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung die 
Auftragsvergabe der Planungsleistung an Architekt Roland Koch zum Angebotspreis 
von netto 12.072,28 €. 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Würdigung der Offenlage und Satzung einstimmig beschlossen 
Gewerbegebiet wird angepasst zum Neubau der Kläranlage 
 
Um den von der Verbandsgemeinde geplanten Neubau unserer Kläranlage formal zu 
ermöglichen muss der Bebauungsplan unseres Gewerbegebietes angepasst werden. 
Die Kosten des Verfahrens tragen die Verbandsgemeindewerke. Der Gemeinderat 
beschloss die Würdigungsvorschläge aus den Eingaben der Träger öffentlicher 
Belange nach § 4 Abs. 2 BauGB und die 3. Änderung des Bebauungsplanes 
„Gewerbegebiet zwischen Kläranlage und nördlichem Ortsrand“ als Satzung gemäß § 
10 Abs. 1 BauGB. Abstimmungsergebnis; logisch, einstimmig! 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 
 

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters 
 
Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am 
Freitag, 06.12.2024, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt. 
 
Frank Kalkofen 
Ortsbürgermeister 
 


